6 Bloc-Notes

Des échos pleins de sonore gaieté me sont arrivés, pendant les fêtes, en droite ligne de décerné aux Canadiennes de mon pays. la Malbaie. C'est que les enfants n'ont pas initiative de notre femme de lettres "la fête des enfants" a été instituée dans ces ni meilleure catholique, ni meilleure ci- sucre, une cuillerée juste de crême de lointains parages où les messages, même toyenne que ces deux distingués compaceux de l'amitié, prennent un si long temps triotes. à parvenir.

Donc, cette année comme celle qui l'a précédée, les petiots s'en sont donné à cœur joie, à la Malbaie. Dans une salle décorée par Mlle Labrecque, dont les doigts de fée révèlent un goût très sûr, les enfants du village avaient été conviés à venir recevoir leur part d'étrennes, lesquelles prenaient la forme aimée de jouets et de friandises. Les contribuables de l'endroit avaient été aussi réunis afin de goûter la récompense de leur générosité et de leur zèle par la vue du bonheur des enfants. Mme Duggan, la seigneuresse de la Malbaie, avait gracieusement accepté la présidence de l'assemblée et M. Duggan, qui fut l'orateur de la circonstance, s'acquitta des devoirs de sa position avec un tact, un brio qui avrait déridé jusqu'aux cœurs les plus vieux et les plus amers, si des organes en aussi mauvaise condition se fussent trouvés dans l'assistance. Compliments encore à Mlle Chamard pour le talent qu'elle a déployé dans la partie musicale ainsi qu'à Mlle Lemieux pour le zèle dont elle a fait preuve. Félicitations à notre amie, Laure Conan, pour son dévouement généreux et effectif à la cause des enfants, que partagent toutes les personnes qui se sont intéressées à son œuvre touchante.

Ces évocations de Noël et du Jour de l'An, me remettent en l'esprit un petit incident survenu, en l'église de St-Louis de France, le dimanche qui a suivi le Jour de l'An. Au moment de la sortie, l'orgue a remplacé les marches habituelles par l'air du Ça bergers que le chœur a repris avec un joli entrain Et par un coup d'œil rapide dans la nef, j'aperçus tous les hommes, si prompts d'ordinaire, à obéir à l'injonction de l'Ite missa est, rester debout dans leurs bancs, le chapeau et la canne à la main, oubliant de partir dès les premières notes de la vieille pastorale. Et c'est pourtant ça; rien ne vaut au cœur La valse s'intitule: "Yvonne" et est de tous la fine grâce linéaire des vieux airs, en vente au prix de 50 cts chez J. G. rien ne conservera mieux dans l'âme l'étincelle de la foi, rien ne nous gardera et meilleurs et plus Canadiens qu'eux. Pour moi, cet incident, inaperçu à la plupart, m'a prouvé combien on avait raison de redemansouvenirs qu'ils exerceront toujours sur la confitures. foule.

"La Croix," journal hebdomadaire de Montréal, annonce que j'ai refusé les Palmes Académiques afin de n'avoir rien à recevoir . -Je dirais : Petite mère a bien de du gouvernement français. Je dois donc la chance.

déclarer que "La Croix" a été mal informée, car, j'ai accepté avec reconnaissance cette marque de distinction que je considère en

Mgr Laflamme et M. Thomas Chapais, qui été oubliés à la distribution des étrennes au ont eu l'an dernier, des décorations plus pays de Laure Conan. Sous la bienveillante grandes encore de ce même gouvernement, les ont reçues avec bonheur : je ne m'estime noix râpée, prenez deux tasses de

Remerciements empressés pour la brochure intitulée le Général de Sonis, conférence du R. P. Hage, supérieur au Couvent des Dominicains de Saint-Hyacinthe. La lecture en est excessivement attachante, et tout de suite, ces lignes si bien écrites, si pleines de sentiments et de mâle énergie, me remettent en l'esprit ces mots de Lacordaire: " Fort comme le diamant, plus tendre qu'une

des Frères Prècheurs de Saint-Hyacinthe vienne faire résonner de son éloquence les murs de notre Université Laval.

Il eut été pourtant fort agréable et instructif d'entendre M. Michel dans cette forteresse de notre nationalité. Voilà une bonne occasion perdue; que l'on s'assure, au moins, des talents qui sont au milieu de nous, et qu'ils minue dès qu'elle n'augmente plus. soient invités à nous édifier en nous instruisant; ils ne pourront se dérober à ce devoir.

FRANCOISE.

nouveauté Musicale

Mademoiselle Yvonne Yon, fille de 2365 STE-CATHERINE Ouest M. J. G. Yon, l'éditeur et importateur de musique bien connu de la rue Ste-Catherine, vient d'être l'objet d'une attention charmante de la part de son professeur de musique, M. Alexis Contant, qui lui a dédié une valse- Toutes commandes pour ouvrages en checaprice du dernier goût. Tout le monde connaît le talent de composition de M. Contant et Mlle Yon, son élève, a raison d'être fière d'un pareil témoignage d'estime et d'appréciation de la part d'un aussi distingué professeur. Yon, 1732 rue Sainte-Catherine.

Mlle Lili est surprise par sa maman der les anciens cantiques et la magie des la figure et les mains barbouillées de

> -Je voudrais bien savoir, fait la mère, ce que tu me dirais si tu me trouvais arrangée de la sorte.

Recette utile

BONBONS À LA NOIX DE COCO.même temps un honneur et un hommage Râpez une noix de coco fraîche la veille du jour où vous désirez l'employer, de sorte qu'elle soit un peu moins huileuse. Pour trois tasses de tartre et une demi-tasse d'eau. Faites bouillir le sucre, la crême de tartre et l'eau sans remuer, jusqu'à ce qu'en en laissant tomber dans de l'eau froide, le mélange forme une boule molle; ajoutez-y la noix râpée, faites bien bouillir une fois, retirez du feu et parfumez à la vanille. Enlevez une demitasse du mélange que vous colorerez de sucre rouge et d'une matière colorante rose. Lorsque les mélanges sont Faisons des vœux pour que le conférencier tièdes, travaillez chacun séparément jusqu'à ce qu'il devienne crémeux. Faites tomber la crême blanche sur des plats bien beurrés, en petits cônes, en en colorant le bout de rose.

L'admiration, comme la flamme, di-

MME NECKER.

PUNDE & BOEHM

Coiffeurs, Perruquiers et Parfumeurs

Pres de la rue Peel MONTREAL

Ouvrages en cheveux artificiels de toute description, Coiffure de Dames, Teintures pour cheveux, Shampoo, Manicure, Cheveux brûlés, Massage du scalp.

veux reçoivent nos soins particuliers

IEAN DESHAYES, Graphologue 13 rue Notre Dame, Hochelaga, MONTREAL

